

EXPLIQUE POURQUOI TU AS CHOISI CE TABLEAU  
ET CE QUI T'AS TOUCHÉ(E)





**La jeune fille à la perle**

J'ai choisi la jeune fille à la perle parce que son visage a une douceur exceptionnelle. Si on la regarde deux ou trois minutes, on dirait qu'elle marche. Vermeer peint surtout les femmes... et aussi l'intérieur des maisons.

Toute son oeuvre montre des personnages en action. Chaque objet est minutieusement pensé. Dans ces deux tableaux, il y a toujours une lumière qui vient de quelque part. Toutes ces peintures me touchent beaucoup.

Cette femme au turban est presque aussi connue que la Joconde. Je trouve que Vermeer est un grand peintre !